



Grenoble, le 27 février 2015

Communiqué de presse

La gendarmerie de l'Isère ouvre sa page Facebook

Dans un souci de proximité avec les citoyens et leurs préoccupations, la gendarmerie de l'Isère ouvre sa page facebook, le 1^{er} mars 2015. La page sera accessible à l'adresse suivante : <https://www.facebook.com/pages/Gendarmerie-Isere>

Sur cette page, les utilisateurs auront accès :

- aux messages de prévention et d'information sur la sécurité au sens large (protection des biens et des personnes, lutte contre la cybercriminalité, conditions de circulation, sécurité en montagne, recrutement....) ;
- à l'actualité des gendarmes de l'Isère ;
- aux liens des partenaires dont l'objectif majeur est aussi la sécurité.

Contact presse :

Service communication de la préfecture : 04-76-60-48-05
communication@isere.pref.gouv.fr
twitter.com/Prefet38